
 防災、減災対策を進めます！

灘  区の課題解決、魅力向上を！
支  援を届ける仕組みづくりを！

【令和 3 年度 予算議会　代表質疑】

貧困の連鎖による教育格差を防ぐため、 所得水準が低い世帯の生徒に

学習機会を得る制度の構築をすべきであるという考え方から、

多様な学習支援の実施というテーマで、 質疑しました。

教  育現場の環境向上に向けて！

☑　未就学児が日常的に移動する経路の安全対策

☑　灘消防署の現地建替え　

☑　六甲道駅の駅前広場の再整備、 地下タワー式駐輪場の整備

☑　王子動物園の充実 ・ 六甲山 ・ 摩耶山の賑わい創出

令和 5年度

　　予　　　算

☑　学年 （チーム） 担任制のモデル実施

☑　教員不足問題に対応した採用前研修の実施

☑　中学校部活動の地域移行に向けた取り組み

令和 5年度

　　予　　　算

☑　商店街 ・ 小売市場が実施するプレミアム付商品券の発行等への補助

☑ 　銭湯の入浴料値上げ分 （450 円→490 円） について支援

☑　若者を対象としたスタンプラリー、 料金割引の実施

▶ 成徳小学校前のハンプ

令和 5年度

　　予　　　算

 議　市政を身近に　　議会・委員会での質疑が 　令和５年度予算に活かされています！

令和 5年度

　　予　　　算

☑　経済的事情等を抱える世帯に対して学習支援活動を行う団体を支援

☑　子育て世帯への食を通じたつながり支援

☑　こども ・ 若者ケアラーへの支援、 若者生活困窮者への支援

▶ 神戸上空を飛ぶドローン

商 店街・市場・銭湯　生活インフラの活性化を！

【令和 2 年度 決算特別委員会 （経済観光局）】

商店街や市場全体を明るく快適にするためのハード整備を支援する 「クオリティアップ事業」

 について、 灘中央市場に開設されたトイレ休憩所を例に、 実績等を質疑しました。

【令和 3 年度 一般質問】

公衆浴場は、 地域の高齢者や家族の交流の場として、 改めて注目すべき

であるという立場から、 各局が連携した　「神戸 ・ 銭湯フォーカスプロジェクト」

を軸に、 銭湯支援 ・ 活性化について質疑しました。

【令和 3 年度 決算議会　代表質疑】

全国的に教員不足が深刻化しており、 神戸市でも今年は前年比 24 人増の 26 人もの教員が

足りない状態でありました。 教員不足解消に向けた対策について、 質疑しました。

【令和 5 年度 予算議会　代表質疑】

中学校の部活動が、 休日限定で地域に移行することが決まっています。

「部活動の地域移行の在り方検討委員会」 の議論を踏まえて、

どのように進めているのか、 質疑しました。

【令和 3 年度　決算特別委員会 （建設局）】

王子動物園に従事する専門性の高い人材の育成 ・ 技術継承について、 質疑しました。

【令和 4 年度　建設防災委員会】

緊急防災 ・ 減災事業債という有利な財源措置が適用できる、

昭和 34 年の建築で非常に古い灘消防署の建替えについて

跡地の利活用を含めて、 質疑しました。

【令和 2 年度　決算議会　代表質疑】

生活道路における速度抑制等を目的とした 「ゾーン３０」 と

物理的デバイスとの組合せにより、 交通安全の向上を図ろうとする

 「ゾーン３０プラス」 について、 設置拡充すべきと質疑しました。

【令和 3 年度 決算特別委員会 （福祉局）】

早期発見と支援のための 「こども ・ 若者ケアラー相談 ・ 支援窓口」 を機能させる

ために、 関係機関への働きかけや窓口の周知 ・ 啓発が重要だと、 質疑しました。

【令和 3 年度 一般質問】

食費を切り詰めている状態の世帯があることがアンケート等で判明しています。

 「子育て世帯への食を通じたつながり支援事業」 はどういうものか、 質疑しました。

▶ 灘消防署の広報訓練
　（灘区民ホール）

教育

福祉

地域・経済

地域・安全


